

**BRION-PRÈS-THOUET**

# Brion cyclotourisme garde le bon cap



Un club où règne la convivialité. (Photo Brion cyclotourisme)

Brion cyclotourisme a tenu son assemblée générale, dimanche 30 novembre, au siège du club à Brion-près-Thouet, en présence de vingt et un adhérents. Dans son bilan moral, le président Michel Renou a tout d'abord rappelé « *qu'au sein du club, chacun s'investit et coopère à son bon fonctionnement en prenant en charge l'organisation des rencontres et que partager de bons moments ensemble en toute convivialité est essentiel* ».

Le point fort de l'année écoulée fut le rassemblement des 40 ans du club qui a eu lieu en septembre 2025, à l'espace loisirs gracieusement prêté par la commune. Ce fut une journée inoubliable et émouvante où anciens licenciés et, pour certains, anciens élèves de l'école se sont retrouvés pour se remémorer des beaux moments passés au sein du club.

Après les marches hivernales, les sorties dominicales débutent au printemps au départ du local, route de Saumur à Brion. Plusieurs membres du club sillonnent aussi les routes de France au sein de l'Amicale des randonneurs cyclotouristes et des Amis du randonneur. Le compte rendu financier a présenté un bilan clair et sain. Une projection vidéo retraçant les activités de l'année a suivi un repas fort apprécié.

Le nouveau bureau reste inchangé : Michel Renou, président ; Christiane Martin, secrétaire et Sylvie Landrevie, trésorière. Voici le programme des manifestations pour 2026 : dimanche 11 janvier, marche galette ; dimanche 8 février, marche grillades ; dimanche 15 mars, marche choucroute ; mardi 21 avril, visite de Thouars à vélo ; samedi 26 septembre, pique-nique à l'Espace loisirs à Brion ; mercredi 20 octobre, visite de la Mothe-Chandeniers dans la Vienne et dimanche 29 novembre, assemblée générale.